



Comentario

Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Los usuarios le preguntan a el ex secretario de Gobernación, Adán López, si le permitió a la diputada de Morena Andrea Chávez usar aviones privados del Ejército, pues se difundieron fotografías de ella y su familia viajando de lujo en transporte aéreo de la Defensa Nacional. En tanto, cada vez son más los priistas que no quieren estrechar la mano de su presidente nacional, Alejandro Moreno. En Hidalgo, sigue la desbandada de la militancia. “Y ahí todos esos, ahí a la basura porque no representa nada”, les contestó Moreno Cárdenas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABYsoRW%5FrinypC4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215302&parId=75F18D3264FEE48F%215290&o=OneUp>